

質問(藤田紀夫議員) 市内の高齢者の方々に大変喜ばれている施設でありますほほえみセンターの利用状況について伺います。

答弁(市長) 高齢者ほほえみセンターは、高齢者の生きがい対策、閉じこもり予防、保健予防活動等を含めた介護予防事業を推進するための拠点施設で、平成十九年度末で十七ヵ所が開所、運営されております。また、本年四月には湯津上地区に蛭田ほほえみセン

り、ボランティアとして、ほほえ

ほほえみセンターについて



子供たちが安全で安心して学べる環境を整備

質問(深澤賢市議員) 統合中学校の防犯対策について伺います。

答弁(市長) 統合中学校建築に当たりましての学校施設の防犯対策としては、まず施設の配置に当たり、職員室、事務室等については屋外運動場等を見渡すことができ、緊急時にも即応できる位置への配置に留意し、また給食配膳室については、サービス車輛の進入頻度が高いことから、その配置や動線計画について配慮いたし

ました。不審者の侵入防止や犯罪の観点から、外部からの来訪者を確認し、不審者の侵入を防ぐため、防犯カメラやインターホン等の防犯設備を門やその周辺に設置し、さらに学校の敷地境界に死角をつくらないフェンスを設置することといたしております。また、緊急事態の発生を関係者に迅速かつ的確に伝達するため、非常押しボタンを適切な場所に設置する計画でもあります。そ

の他、夜間における安全性を確保するため、門や駐車場、駐輪場、アプローチ、敷地境界、建物周囲等の適切な位置に外灯を設置するなど、敷地境界、敷地内部の防犯対策、建物の防犯対策、連絡システム等について学校施設の防犯対策を講じてまいります。学校の防犯対策を推進するためには、学校のみならず、保護者や地域の関係機関団体等が連携して安全管理を徹底することが重要でありますので、地域のご協力を得て安全で安心な教育環境づくりが組んでまいりたいと思っております。



介護予防教室で賑わう金丸ほほえみセンター

統合中学校の防犯対策について